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Студенты СГЮА выиграли международный конкурс по лесному праву

Студенты Саратовской государственной юридической академии выиграли Международный
конкурс среди студентов и аспирантов вузов на лучшую научную работу по вопросам
правоприменения в сфере лесного законодательства.

По информации пресс-службы вуза, федеральное агентство лесного хозяйства РФ в ноябре
2012 года объявило о проведении конкурса, который был направлен на стимулирование
научно-исследовательской деятельности в сфере лесного права и поддержку наиболее
талантливых студентов и аспирантов.

"Среди поступивших на конкурс работ были представлены вузы из 27 субъектов России, а
так же 6 работ из Белоруссии. 19 июня 2013 года состоялось заседание комиссии по
подведению итогов Международного конкурса, в ходе которого было принято решение о
признании победителями в номинации "Научно-исследовательская работа
студента" Никиту Гордеева и Вячеслава Хлебодарова (студенты 5 курса
Института прокуратуры РФ) с докладом на тему: "Противодействие организованной
преступности в сфере незаконного оборота лесных ресурсов (федеральный и региональный
аспект)". Научным руководителем ребят выступил кандидат юридических наук, доцент
кафедры "Уголовного и уголовно-исполнительного права" СГЮА Михаил Лапунин.

Исследование, представленное ребятами, проводилось в основном по двум субъектам –
Тверской и Ульяновской областям, но также в работе учитывались законодательные
реалии других субъектов в сфере лесного права. Основными предложениями, которые
выдвинули пятикурсники в своем докладе, стали постоянный мониторинг участков, где
производится вырубка зеленых насаждений и установка системы видеонаблюдения в
определенных лесных массивах, а так же были предложены поправки в действующее
законодательство. Стоит отметить, что работа носила не только теоретический
характер, но и практический, так как в основу исследования легли социологический и
криминологический материалы.

Наградил победителей министр лесного хозяйства Саратовской области Игорь
Потапов. Он поблагодарил студентов и их научного руководителя за качественное и
актуальное исследование, а так же выразил благодарность руководству академии за



высокопрофессиональную подготовку специалистов в области юриспруденции. Игорь
Потапов также отметил, что головное ведомство в Москве создает кадровый резерв из
таких достойных студентов как наши ребята: "Без работы вы теперь не останетесь:
Рослесхоз готов вас взять в свой штат", – подчеркнул министр.

Специально для сайта ssla.ru победители и их научный руководитель рассказали об
участии в конкурсе: "Тема разрабатывалась давно: изначально за ее изучение взялся
Вячеслав, который выиграл по ней грант. Затем присоединился я, но со своим видением
этой проблемы. Учитывая, что мы приступили к ее рассмотрению с разных сторон
юридической науки, результат превзошел все наши ожидания: тема была детально и
последовательно исследована. Отдельно благодарю руководство академии и работников
нашей великолепной библиотеки, в частности, отдел редких книг, где при разработке
выбранной тематики мной были изучены многочисленные материалы", – отметил
Никита Гордеев.

Вячеслав Хлебодаров так прокомментировал свою победу: "С самого начала меня эта
тема привлекла как простого жителя Тверской области, богатой лесами. Лишь потом я
стал смотреть на этот вопрос как специалист. Наше с Никитой огромное достижение
заключается в том, что мы писали работу, находясь в разных городах на практике,
причем мы не рассчитывали на победу. За время практики в Твери я был привлечен в
качестве понятого в рейде сотрудников правоохранительных органов, направленного как
раз на выявление незаконного потребления и переработки лесных ресурсов. Особо отмечу,
что серьезное денежное вознаграждение за победу в конкурсе – отличная мотивация для
студентов".

Михаил Лапунин отметил, что победа ребят – это обоюдосторонняя заслуга: Рослесхоза,
который привлекает молодежь в науку, и, конечно, самих ребят, которые взялись за
такую непростую тему. Совмещение непосредственного исследования в сфере лесного
права двух регионов России, построенного на криминологическом и социологическом
подходах, привело к написанию полноценной научной работы, ценность и значимость
которой определили на федеральном уровне.

В планах у ребят продолжить детальное изучение выбранной темы: уже сейчас есть
научно-исследовательские разработки, которые станут основой для нового анализа.

Поздравляем ребят и желаем новых научных свершений!", - сказали в академии.
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